



El Servicio de Ginecología del Hospital Luis Vernaza realizó una actividad dirigida a la comunidad con motivo del Día Mundial de Lucha contra el Cáncer de cuello uterino. El evento contó con la participación del Dr. Eduardo Bauer, jefe del servicio, quien lideró la exposición de temas relacionados con esta enfermedad.

Bauer explicó que el cáncer de cuello uterino es una enfermedad transmitida principalmente por el Virus del Papiloma Humano (VPH), pero que puede ser prevenible y curable en un cien por ciento. "La vacuna contra el VPH es una herramienta exitosa para prevenir la enfermedad y es recomendable para mujeres jóvenes y adolescentes", refirió, y además señaló que la estrategia Mundial de la OMS para Acelerar la Eliminación del Cáncer del Cuello Uterino, basada en tres objetivos: vacunación, detección y tratamiento oportuno, puede llevar a una reducción significativa de los nuevos casos de la enfermedad y evitar millones de muertes relacionadas con ella para el año 2050.

El Dr. Juan Carlos Quintero, ginecólogo del Hospital, señaló que la prevención es clave para combatir esta enfermedad. La vacuna contra el VPH, los exámenes de detección de rutina y el tratamiento de seguimiento apropiado, cuando es necesario, son herramientas efectivas para prevenir la enfermedad o detectarla a tiempo para su tratamiento. "Anualmente, 266,000 mujeres mueren por esta causa a nivel mundial, pero podemos trabajar juntos para reducir esta cifra y proteger la salud de las mujeres", puntualizó.